

MARC PORT

Nouveau médicament (1) - processus et chronologie

La découverte des médicaments répond à une méthodologie très éprouvée et à une inscription dans le temps long, souvent jusqu'à 15 ans. C'est la garantie de l'efficacité mais aussi de la sécurité des patients, du fait notamment d'effets secondaires qui peuvent se révéler tardivement. Dans un contexte normal, découvrir un médicament est non seulement très long, mais aussi très cher.

A suivre.





24 novembre 2020

Marc Port est professeur du Cnam, titulaire de la [chaire Industries chimiques et pharmaceutiques](#) et chercheur au [laboratoire GBCM](#).

